



Abrirse al diálogo, pide Santiago Creel a AMLO

👤 Juan Pacheco/Quadratín

MORELIA, Mich., 30 de septiembre de 2022.- El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, reiteró su llamado al Ejecutivo federal para que se abra al diálogo y escuche nuevas propuestas para la estrategia de seguridad.

En su visita a Morelia, para participar como orador oficial de la ceremonia cívica por el 257 aniversario del natalicio de José María Morelos, el exsecretario de Gobernación dijo que alargar la presencia de las fuerzas armadas en las calles, no solucionará de fondo el grave problema de inseguridad que se vive en México.

Con firmeza, agregó, le digo al Presidente que estoy buscando el diálogo franco, directo y abierto.

El panista también manifestó que, como líder de San Lázaro, hará una defensa a ultranza para evitar que el sometimiento del legislativo.